



Nombre del alumno(a): Blanca Araceli Pérez Pérez

Nombre del profesor(a): Marcos Jhodany Arguello

Nombre del trabajo: Historia de la salud Pública

Materia: Salud Pública I

Grado: 3º cuatrimestre

Grupo: C Enfermería

Salud pública

Marco conceptual

Concepto de persona

La palabra persona hace referencia a un ser con poder de raciocinio que posee conciencia sobre si mismo y que cuenta con su propia identidad.

Concepto de salud

Definición dada por la OMS en 1948 " la salud es un estado de bienestar físico, mental y social completo, y no meramente la ausencia del mal o la enfermedad.

Concepto de enfermería

Enfermería es la profesión del cuidado que enfatiza las relaciones humanas, la ayuda y el autocuidado mediante la promoción de la salud, la prevención de las enfermedades y el cuidado a aquellos que lo necesitan.

Historia de la salud pública en mexicano

-La salud pública se introdujo en México de manera paulatina.

-Desde finales del siglo XVII existían diversas practicas relacionadas con la higiene pública, pero no fue hasta finales del siglo XIX y principios del XX cuando se consolidó en México la aplicación de las practicas sanitarias modernas, introducidas por el gobierno de Porfirio Díaz.

- Este momento coincidió con el umbral modernizador que cundía en todo el mundo por influencia de algunos países de Europa occidental, nuevas tecnologías, innovaciones y nueva metodología en el accionar de la salud pública.

En 1841 se instituyo en México el consejo superior de salubridad, compuesto solo por seis miembros, y perteneciente al ramo de la beneficencia pública.

Durante esta época hubo una gran gama de instituciones dedicadas a cuidado de la salud

- La academia nacional de medicina (desde 1842)
- La escuela nacional de medicina (mismo año)
- Consejo superior de salubridad (desde 1841)

principales ramas de la salud pública

- Estilos saludables
- Vacunación
- Enfermedades no transmisibles
- Salud nutricional
- Enfermedades transmisibles
- Epidemiología y demografía
- Centro Nacional de Enlace
- Salud sexual y reproductiva
- Salud ambiental
- Salud mental
- Poblaciones vulnerables
- Primera infancia

Conceptos

Enfermedad

Según la OMS, la definición de enfermedad es la de " alteración o desviación del estado fisiológico en una o varias partes del cuerpo, por causas en general conocidas, manifiesta por síntomas y signos característicos, y cuya evolución es mas o menos previsible".

Población

En sociología y biología, es un grupo de personas, u organismos de una especie particular, que vive en un área geográfica, o espacio, y cuyo número de habitantes se determina normalmente por censo.

Análisis personal

Salud pública

Es una disciplina encargada al estudio de la salud y la enfermedad en las diferentes poblaciones, su principal objetivo es proteger la salud de la población, mediante la promoción de estilos de vida saludable, realizando campañas de concienciación, la educación y la investigación.